

Zertifizierung von Laboratorien im europäischen Raum



Im hochindustrialisierten Bereich Europas, den Staaten der EG und der EFTA, leben insgesamt 350 Millionen Menschen. Das ist sicherlich der größte Wirtschaftsblock und der größte, in Zukunft hoffentlich geschlossene Markt verbunden mit wachsendem politischem Gewicht. 1987 wurde die „Einheitliche Europäische Akte“ (EEA) beschlossen, die Grundlage für den einheitlichen europäischen Markt (1992) ohne interne Grenzen, d.h. freie Bewegungen für Güter, Personen, Dienstleistungen und Geld zwischen den beteiligten Staaten. Im Artikel 100 dieser Akte ist festgelegt, daß eine Angleichung von Rechtsbestimmungen und Regularien erreicht werden soll. Als Vorteile dieses einheitlichen Marktes sollen 175-255 Millionen ECU durch ökonomische Vorteile eingespart werden können, zwei bis fünf Millionen neue Arbeitsplätze entstehen, das Bruttosozialprodukt um fünf Prozent ansteigen und Einsparungen von bis zu 40 Milliarden in den öffentlichen Haushalten möglich sein.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 12,61 €

13,49 €

Netto-Preis: 12,61 €

Enthaltene MwSt.: 0,88 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)